

目次

- 1P ・街角ウォッチング
- 2P ・S様邸現場日記
- 3P ・パナソニック
リビングフェア
- ・3Dバーチャル
住宅展示場
- 4P ・坂井市産業フェア
なるほどさかいの
ものづくり博

来年のお楽しみ？

みなさんは、どのようにゴールデンウィークを過ごされたのでしょうか。今年は間に2日の平日があつて、長期連休を取りづらかった方も多いのでは？噂では来年のGWは土日を含めると、最長で10連休になる可能性があるとの事。来年の4月30日に天皇陛下が退位され、5月1日に皇太子が即位されます。それに伴い、改元が行われる同日1日を臨時の「祝日」か「休日」とする方向のようです。もし「祝日」扱いになると、「祝日法」により祝日に挟まれた平日の4月30日と5月2日は、「国民の休日」になり、10連休となりますが、「休日」扱いになると適用されないそうです。まだ決まったわけではないですが、そうなるとうまくも来年のゴールデンウィークが楽しみになりますね！ 知久



街角ウォッチング

丸岡町板倉



今年もまた全国各地で素晴らしい桜が咲きましたね。しかも福井ではあの大雪から2ヶ月足らずで私達の気持ちを和ませてくれました。その桜の中で特に私が大好きなのが弊社地区の「高椋東部コミュニティセンター」と「もみじ保育園」の間にある「ふれあい広場」の真ん中に悠々と立っている一本の桜です。毎年「ソメイヨシノ」などが散りかけた頃に満開のピークを迎え、白い花びらが玉のようになり放射線状に枝が伸びたさまは非常に存在感がある地域のシンボリックな桜です。ただ、いつからそこにあるのか誰が植えたのか品種は何なのかはわかりません。私の記憶では約25年前は、その場所は私の子供たちが通っていた板倉保育園のグラウンドがあり、まだそこには、なかったのではないかと思います。

そこで、いろんな方にお尋ねして回ってみました。すると高椋小学校板倉分校があつた頃に、校舎の片隅に咲いていた桜ではないかという事と「ヤマザクラ」系であろうという事がわかりました。もっと詳しい事をご存知の方は是非教えて下さい。

この桜は、毎年、春には花を咲かせ私たちの心を和ませてくれ、夏には木陰となって休む人の体を癒してくれ、これからも私達の暮らしを暖かく見守ってくれる事でしょう。